



Estos distintos accesorios serán muy útiles para la vida al aire libre, que hoy es uno de los postulados que impone el nuevo Estado en la educación de nuestra juventud.

El gran sombrero de paja, indispensable para proteger de los rigores excesivos del sol en el campo y en la playa.

El pañuelo cuadrado, que puede plegarse en distintas formas.

Sobre el *maillot* de baño, se colocarán estos pantalones bombachos.

El saco alpinista, que se lleva a la espalda y en el que se pondrán todos los útiles indispensables en una excursión.

Zapatos sin tacón, sólidos y fuertes, que aumentarán los encantos de la marcha a través de los caminos de España.